

Cloppenburger erneut im Vorstand von Volt Niedersachsen

- > Vergangenes Wochenende fand der 8. Landesparteitag von Volt Niedersachsen in Wolfsburg statt
- > Stefan Niemeier aus Cloppenburg erneut Teil des neugewählten Vorstands

Wolfsburg, 27. Oktober. Das erste Mal nach der erfolgreichen Europawahl hat der Landesparteitag von Volt Niedersachsen getagt. Knapp 60 Volt Mitglieder wurden vom frisch gewählten Volt Europaabgeordneten Kai Tegethoff begrüßt.

Neben Beschlüssen über Haushalt und Rechenschaft, Wahlen von Bundesdelegierten, Schiedsgericht und Rechnungsprüfung stand die reguläre Neuwahl des Landesvorstands im Fokus.

Teil des fünfköpfigen Vorstandsteams ist erneut Stefan Niemeier aus Cloppenburg. Als Schatzmeister der wachsenden Partei..